

# El Gobierno dice que el azud de la Marquesa no se derribará

03.12.11 - 00:06 - J. BATISTA | VALENCIA.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, visitó ayer las obras que se desarrollan en el azud de la Marquesa, consistentes en una reconstrucción de la infraestructura hídrica actual, que tiene sus antecedentes en la época medieval. Incluso estudios recientes han permitido datar algunas de sus partes en el siglo XVI. Durante la visita, desde la CHJ se insistió en que las obras no incluyen la demolición del azud para levantar otro nuevo de hormigón, tal y como han denunciado diferentes asociaciones conservacionistas, sino que se va a restaurar eliminando aquellos elementos añadidos en las últimas décadas para poder mejorar su funcionalidad. Sin embargo, tanto el proyecto constructivo como la resolución que rechazaba someterlo a evaluación ambiental hablaban de demoler la estructura histórica para hacerla de nuevo, aunque desde la CHJ negaron que se haya modificado el proyecto.

La intervención evitará la intrusión salina en el Júcar debido a la degradación del azud por el paso de los años. Así, se consigue mejorar la calidad del agua en la zona donde precisamente se sitúa la toma del trasvase Júcar-Vinalopó.